

# FPII

## Hadiri Pembahasan APBDes Perubahan 2024 Desa Wadunggetas Klaten, Ini Harapan Babinsa

Agung widodo - [KLATEN.FPII.OR.ID](http://KLATEN.FPII.OR.ID)

Sep 30, 2024 - 09:15



Klaten – Sertu Amar, Babinsa Desa Wadunggetas dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri rapat pembahasan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) perubahan Tahun 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Wadunggetas Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (29/09/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kepala Desa Wadunggetas Gatot Sriyanto, Ketua BPD Desa Wadunggetas, Bambang S.Pd, serta perangkat desa lainnya.

Dalam rapat tersebut, Sertu Amar dalam sambutannya menekankan bahwa Koramil 22 Wonosari sangat mendukung dan siap berkolaborasi dalam membantu serta mengamankan program-program pembangunan Desa. Ia menambahkan bahwa rapat musyawarah desa (Musdes) ini untuk memastikan pemerataan pembangunan demi kemajuan dan kemakmuran masyarakat Desa Wadunggetas.

“Kerjasama antara aparat desa dan masyarakat sangat penting untuk mencapai tujuan pembangunan yang diharapkan. Kita harus bekerja sama untuk memastikan semua program berjalan dengan baik,” ujar Sertu Amar.

“Dengan dukungan semua pihak, diharapkan rencana pembangunan yang telah disusun dapat terlaksana dengan baik, membawa dampak positif bagi seluruh warga desa,” tambahnya.

Dalam rapat pembahasan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) perubahan Tahun 2024, Kepala Desa Wadunggetas, Gatot Sriyanto, mengungkapkan apresiasi yang mendalam terhadap kolaborasi Babinsa Sertu Amar, dalam mendukung pembangunan desa.

“Terima kasih kepada Sertu Amar dan Koramil 22 Wonosari atas dukungannya yang luar biasa. Kerjasama ini sangat penting untuk memastikan semua program pembangunan dapat berjalan dengan baik dan memberikan manfaat bagi masyarakat,” ujar Gatot Sriyanto.

Ia menambahkan bahwa kolaborasi antara pemerintah desa dan aparat keamanan sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang kondusif demi

kemajuan Desa Wadunggetas. Dukungan Babinsa dalam setiap kegiatan pembangunan menjadi salah satu kunci keberhasilan dalam mencapai tujuan yang diharapkan. (Red)